

Herzlichen Dank!

Sehr geehrte Wählerinnen und Wähler,

ganz herzlichen Dank Ihnen allen für Ihr Vertrauen in mich. Mit meiner Kandidatur hatte ich die Hoffnung verbunden, dass sich die Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde etwas tiefgründiger mit der Gemeindepolitik auseinandersetzen, da letztendlich jeder davon betroffen ist. Ich denke, dass mir das auch recht gut gelungen ist.

Dass meine Publikationen der Wahrheit entsprechen – was von anderen Parteien und Gruppierungen in oft sehr fragwürdiger Art und Weise dokumentiert wurde – wird sich künftig mehr und mehr verdeutlichen.

Das Ergebnis dieser Wahl zeigt mir aber auch, dass die Zeit für einen generellen politischen Umbruch noch nicht reif ist, aber ich kann Ihnen versichern, dass ich mich auch weiterhin mit meiner ganzen Kraft für unsere Gemeinde einsetzen werde.

**Zur freien Individualität, zur Einheit und Identität in
sich selbst gebracht, wird das reine subjektive
Leben erst durch die Wahl seines Gegenstandes.**

Friedrich Hölderlin - Gesammelte Werke

Ich hoffe sehr, dass es mit Herrn Swen Nowotny, als Bürgermeister, tatsächlich einen „Neuen Weg“ für unsere Gemeinde geben wird.

Dafür wünsche ich ihm - und ebenso auch alle Mitstreiter unserer Wählervereinigung „Parteifreie Wähler“ - alles erdenklich Gute und vor allem ausreichend Kraft, um dieses verantwortungsvolle Amt erfolgreich ausüben zu können.

Ihr Peter Klemmer - Gemeinderat

auch im Namen der Wählervereinigung „Parteifreie Wähler“

Königswartha, den 13. April 2015